
  

 

“ENCONTRO” 

COM O RESSUSCITADO 

3ª feira, 22 de abril de 2025 

JESUS RESSUSCITOU! 

 

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | Como estão?! Que bom rever-vos! Estamos de volta à escola, 
certamente cheios de força depois da pausa letiva e renovados pela festa da Páscoa. 
Jesus ressuscitou e, por isso, a Páscoa é um tempo de alegria!  Vamos recordar como 
tudo aconteceu. 

 

Clicar em https://youtu.be/2rGqFjoMWzw?si=UV-42gxtCe5TsuO- 

 Confia | A Páscoa é a festa mais importante do ano, porque Jesus 
ressuscitou. Ressuscitar é voltar a viver depois de morrer. Em toda a história da 
humanidade, não se conhece outra pessoa a quem tenha acontecido o mesmo. Jesus 
dá-nos a esperança de vivermos com Ele para sempre. Por isso, é um grande motivo 
para festejarmos. 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Obrigado, Jesus, por teres ressuscitado e por alegrares a nossa vida. | 
Ave Maria… | Nossa Senhora Auxiliadora, rogai por nós.    

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  



  

 

4ª feira, 23 de abril de 2025 

JESUS FAZIA MILAGRES 

 

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | A fama de Jesus espalhou-se por toda a terra. Ele foi conhecido 
por fazer o bem e principalmente por fazer milagres. Ele não era mágico! Ele não fingia 
que curava pessoas. Ele curava mesmo.    

  

Clicar no link https://youtu.be/CHaKfX6uows?si=8YOMACUPAbNOc6wH  

  

   

 Confia |  Se Jesus fazia tantas coisas boas pelas pessoas, também faz por 
nós. Basta nós pedirmos com muita força. A Jesus nada é impossível, porque Ele é o 
Filho de Deus. 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

Reza | Jesus, que és tão nosso amigo, ajuda-nos a nós e às nossas famílias a 
sermos felizes. | Todos: Meu Senhor e meu Deus, eu te entrego o meu dia, por honra 
e glória do Imaculado Coração de Maria. | Santa Maria Domingas Mazzarello, rogai 
por nós. 

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

 
  

https://youtu.be/CHaKfX6uows?si=8YOMACUPAbNOc6wH


  

 

5ª feira, 24 de abril de 2025 

EVANGELHO DO 2º DOMINGO DE PÁSCOA – FELIZES OS QUE ACREDITAM 

 

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

Bom dia | No próximo domingo celebramos o 2º Domingo da Páscoa. O 
evangelho fala-nos de Tomé. Um discípulo que não acreditava que Jesus tinha 
ressuscitado. Vamos escutar o que aconteceu.    

 

Do Evangelho segundo São João (Jo 20, 19-31) 

Tomé, um dos Doze, não estava com os discípulos quando veio Jesus. Disseram-lhe os 
outros discípulos: «Vimos o Senhor». Mas ele respondeu-lhes: «Se não vir nas suas 
mãos o sinal dos cravos, se não meter o dedo no lugar dos cravos e a mão no seu lado, 
não acreditarei».  

Oito dias depois, estavam os discípulos outra vez em casa e Tomé com eles. Veio Jesus, 
estando as portas fechadas, apresentou-Se no meio deles e disse: «A paz esteja 
convosco». Depois disse a Tomé: «Põe aqui o teu dedo e vê as minhas mãos; aproxima 
a tua mão e mete-a no meu lado; e não sejas incrédulo, mas crente». Tomé respondeu-
Lhe: «Meu Senhor e meu Deus!». Disse-lhe Jesus: «Porque Me viste acreditaste: felizes 
os que acreditam sem terem visto». 

 

 Confia | Tal como Tomé, nós também temos dificuldade em acreditar sem 
ver. Mas Jesus diz-nos que é possível ver e acreditar com os olhos do coração. 

 

[Breve momento de silêncio para refletir] 

 

AVISOS APÓS A ORAÇÃO 

 



  

 

Reza | Jesus, tu que te mostraste aos discípulos, abre os olhos do nosso coração 
para podermos ver-Te. | Todos: Meu Deus, eu creio, adoro, espero e amo-Vos, peço-
Vos perdão, para os que não creem, não adoram, não esperam e não Vos amam. | 
Santos Francisco e Jacinta Marto, rogai por nós.    

Em nome do Pai  e do Filho e do Espírito Santo. 

 

Avisos | Faltam 3 semanas! 

O que podemos esperar do nosso encontro em Fátima? Surpresas inesquecíveis, 
convidados especiais e um ambiente de festa como só os salesianos sabem viver! Já 
temos mais de 100 voluntários a preparar artisticamente este grande dia e mais de 
1.200 educadores a acompanhar os grupos. Imagina o que nos espera! Quem já está 
ansioso? Vamos preparando o coração, pois Fátima será um momento único! 
 


